

01.04.2012

Bürgerverein ehrt Wolfram Karas



Unter großem Beifall der Mitgliederversammlung ehrte der Vorsitzende des Bürgervereins Holger Männer das Vorstandsmitglied Wolfram Karas mit der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft. Seit dem Jahre 1959 ist Wolfram Karas Mitglied und seit 1960 ununterbrochen Mitglied des Gesamtvorstandes. Zunächst als Rechner, dann als Schriftführer und lange Jahre als stellvertretender Vorsitzender hat er wie nur wenige sich ehrenamtlich eingebracht, betätigt und das Geschick und die Entwicklung des Vereins für seinen Stadtteil Zähringen entscheidend mitgeprägt.

In einer sehr persönlichen Würdigung erinnerte Holger Männer bei der Verleihung der Ehrenurkunde und dem Goldenen Vereinsabzeichen an die Lebensleistung des

Geehrten für den Bürgerverein Zähringen. Noch immer ist er aktiv im Gesamtvorstand des Vereins und nimmt regen Einfluss auf die Entwicklung des Stadtteils. So zeichnet er noch immer verantwortlich für die jährliche Durchführung des Adventsmarktes auf dem Platz der Zähringer und beteiligt sich aktiv an der Arbeit im Kulturausschuss. Seine Führungen durch Zähringen und seine mit Leidenschaft und hohem Sachverstand geprägten Vorträge über den Stadtteil sind in guter Erinnerung.

Der Gesamtvorstand hat entsprechend der Ehrenordnung des Vereins beschlossen, Wolfram Karas zum Ehrenmitglied zu ernennen.